

PROBLEMES DE PARKING A LA DDFIP !

Des difficultés ont été rencontrées, suite à la période estivale, pour que l'ensemble des agents puissent garer leurs véhicules sur les parkings de la DDFIP, les représentants de **FO DGFIP** ont fait part de cet état de fait à la Direction départementale, pour qu'une solution rapide soit trouvée.

En effet, nous avons constaté que des personnes *totalemt étrangères aux services* ont profité de cette période pour « *squatter* » les places situées rue du Vivier et ont pu se sentir en toute impunité, dans la mesure où aucun avertissement ne leur était délivré. Cette absence de places disponibles contraignait les agents qui bénéficiaient d'un emplacement réservé, à venir stationner sur l'autre parking, limitant ainsi les possibilités.

Ainsi, suite à notre intervention, la Direction a pris conscience du problème et dès cette après midi un message sous forme de « sticker » était apposé sur les véhicules stationnés sans autorisation.

Espérons que cela portera ses fruits et que ces problèmes de stationnement récurrents aient trouvé une solution, du moins provisoire. **FO DGFIP 09** reste vigilant sur cette question qui commençait à entraîner certaines dissensions avec ces personnes extérieures.

Si les dossiers relatifs à la restructuration du réseau mobilisent les énergies, les problèmes quotidiens et les difficultés rencontrées ne sauraient être négligés.